

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Gendarmerie : de la logistique pour les brigades du Haut-Ogooué

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

PROFITANT de son séjour dans le sud-est du pays, le commandant en chef de la gendarmerie nationale, le général Yves Barassouaga, et son second, la générale de brigade Brigitte Onkanowa, se sont rendus, il y a quelques jours, dans les trois compagnies qui forment le groupement de gendarmerie du Haut-Ogooué, pour une prise de contact. A Moanda, Franceville et Okondja, le général Barassouaga s'est longuement adressé à ses éléments. Dans son discours, il a commencé par adresser les félicitations de la gendarmerie au président de la République, Ali Bongo Ondimba, en sa qualité de chef suprême des Armées, notamment pour la bonne

tenue de la fête de l'indépendance, ainsi que pour son engagement dans la lutte contre le coronavirus. Il a ensuite invité ses troupes à l'observation stricte des valeurs fondamentales qui consacrent l'identité et l'action de la gendarmerie nationale. "Je parle des valeurs qui ont fait de la GENA un corps d'élite. Mais une institution au sein de laquelle, malheureusement, les comportements déviants ne cessent de se multiplier", a reconnu, pour le déplorer, le commandant en chef. Dans ces trois localités, il a rappelé à l'ordre, mais d'un ton ferme, tous ceux qui ne sont pas gendarmes par vocation. Aussi, en dépit des conditions de vie et de travail parfois difficiles, le général a-t-il invité le gendarme à se motiver, à se montrer vigilant en toutes circonstances et à être discipliné par



Vue partielle des barricades remises.

son professionnalisme. En outre, le commandant en chef a saisi cette occasion pour décliner sa vision pour la gendarmerie. Dont il entend redorer le blason par la formation de qualité et le renforcement des capacités opérationnelles.

Au final, un lot important de barricades – pour le renforcement des barrages de contrôles, et veiller au respect des mesures barrières et du couvre-feu au-delà de 20 heures par les usagers – a été remis aux unités.

"Ne perdez pas de vue que nous sommes encore engagés, pour un bon moment, dans cette bataille contre le Covid-19. Nous ne devons donc pas relâcher nos efforts, afin d'éviter une reprise de la progression du virus", a-t-il conclu.

Port-Gentil : Covid-19, le soutien du Rotaract club à la SMI



Photo: Julie Nguimbi

Les deux parties posant pour la postérité.

AXEL Boukougou, président en exercice et ses amis, avec l'appui de Rotary club doyen et Itodi Light, un opérateur économique, ont offert à la santé maternelle et infantile un ensemble de matériel de protection à la pandémie.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le Rotaract club Port-Gentil, a également jeté son dévolu dans le combat épique que livrent les pouvoirs publics contre le coronavirus. Axel Boukougou, président

en exercice et ses pairs étaient samedi dernier à la SMI (Santé maternelle et infantile) qui fait dans des consultations prénatales et la vaccination des enfants. Et depuis le 1er octobre écoulé, le centre est impliqué dans "Octobre rose", dans le cadre de la lutte contre les cancers féminins. Le kit était composé des gels hydro alcooliques, des savons liquides antibactériens, des masques, des tabliers, des gants latex, etc. Pour Axel Boukougou, le Rotaract, tout comme le Rotary, son aîné porte une attention soutenue à la mère et à l'enfant dans ses actions caritatives. Comme pour dire que cette sortie à la SMI n'est pas fortuite. Il a remercié la société Itodi Light et les membres du Rotary club doyen, grâce auxquels cette action a été rendue possible. La responsable de la SMI, Mylène Bia, a tout naturellement remercié les bienfaiteurs. "Mère et sage-femme, je vous vois venir au monde. Je suis fière de vous, en espérant que vous allez persévérer sur cette voie qui démontre votre attachement à vos mamans, vos frères et soeurs" a déclaré Mylène Bia, en formulant le vœu de voir d'autres bonnes volontés se manifester.

Oyem : du matériel agricole et de pêche aux villageois du canton Woleu



Photo: PME

Vue du don remis par le député.

UN don du député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame, a remis un important don de matériel agricole à l'Association des femmes du canton Woleu, et des filets de pêche aux hommes qui pratiquent cette activité dans sa circonscription politique. C'était à la faveur

d'une cérémonie à l'esplanade du Conseil départemental du Woleu, à Oyem.

Le don a été remis par le suppléant de l'élu national à l'Assemblée nationale, Marcelin Ella Ndong. Le matériel agricole était composé de pelles, haches, râtaux, machettes, limes... et des filets pour les pêcheurs. Un geste qui s'inscrit dans le cadre de la politique sociale du donateur, qui repose sur trois piliers :

la santé, l'éducation et le travail pour tous.

Grâce à cet appui matériel, le député Serge Ndong Obame veut encourager les ruraux du canton Woleu, à développer la culture de la terre, non seulement pour leur subsistance, mais également pour créer les activités génératrices de revenus. Une manière également pour l'élu national d'encourager le travail de la terre.

Un acte très apprécié par la présidente de l'Association des femmes du canton Woleu, Célestine Mengue Owono, car, "ce matériel va booster nos efforts et contribuer au développement de nos plantations", s'est-elle réjouie.

Le coordonnateur du programme Graine dans le Septentrion, Alain Charbonnier, a également salué le geste du député à l'endroit des femmes. Il a donc demandé aux bénéficiaires (femmes) de se rapprocher des services du programme Graine, pour des actions communes de développement de l'agriculture dans le département du Woleu.